

Colaboración de Bankia con el Plan de Empleo de Cruz Roja Española

Cruz Roja clausura el proyecto Recualificación profesional: Operaciones Básicas de Cocina, con la colaboración de Bankia

- Esta actividad formativa ha permitido apoyar a 18 personas desempleadas en situación de vulnerabilidad social, gracias a la colaboración de Bankia.
- La iniciativa ha permitido mejorar las posibilidades para acceder a un empleo a jóvenes desempleados y personas paradas mayores de 45 años.

En el municipio de los Silos ha tenido lugar el cierre del proyecto de Recualificación Profesional para parados de larga duración, afectados por la crisis, con la entrega de diplomas a los participantes. A dicho acto han acudido el presidente provincial de Cruz Roja en Santa Cruz de Tenerife, Carlos Piñero, la directora de la oficina de Bankia de La Orotava, Cristina Chamero, la coordinadora provincial de Santa Cruz, Elena Marco, el presidente de Cruz Roja en la Asamblea Comarcal Noroeste, Juan José Luis, y representantes políticos de los diversos municipios de la comarca, así como los participantes del proyecto.

Bankia y Cruz Roja apuestan por el empleo de las personas más vulnerables y han alcanzado un acuerdo de colaboración que ha permitido la puesta en marcha en la Comarca Noroeste de Tenerife (Garachico, Buenavista, Los Silos, Tanque e Icod de los Vinos) del itinerario formativo de Operaciones Básicas de Cocina con el objetivo de mejorar la empleabilidad de las personas alejadas del mercado laboral. Este itinerario comprende además de la formación específica otras formaciones complementarias como manipulador de alimentos, seguridad alimentaria ante alergias e intolerancias alimentarias, Inglés: atención al público, y competencias personales para el empleo.

Además, de orientaciones de carácter individual y acciones grupales que fortalecen los conocimientos adquiridos y contribuyen para mejorar su integración en el mercado laboral. Es importante destacar que esta formación viene acompañada de la realización de prácticas no laborales en diversos, bares, restaurantes y hoteles afianzando su aprendizaje.

Con respecto a los resultados de carácter cuantitativo destacamos que han finalizado la formación 18 personas, de ellas 11 han realizado prácticas no laborales. Actualmente, cinco de estas personas han conseguido trabajo después de haber finalizado este proceso formativo en el sector de la hostelería.

Este es el caso de Sixto José G. G. que, tras participar en el itinerario de Operaciones básicas de Cocina, ha podido mejorar sus posibilidades para acceder a un empleo de la mano de Cruz Roja: ***“Participar en el proyecto de recualificación profesional me ha permitido prepararme mejor y conocer un nuevo sector profesional. He finalizado las prácticas no laborales en un hotel y me encuentro en un momento de reinversión profesional en un sector desconocido para mí. Se me abren puertas en un sector que es el motor de la economía y en el que actualmente genera muchos puestos de trabajo. Creo que ha sido una oportunidad que estoy aprovechando y que me ha permitido ya ir a una entrevista de trabajo. Creo que ahora mismo me puedo diferenciar de otros candidatos porque tengo la formación necesaria y un poco de experiencia y sobre todo muchas ganas de demostrar mis cualidades.”*** recuerda Sixto José G.G.

Colaboración de Bankia

“Gracias a la colaboración de Bankia, Cruz Roja ha podido poner en marcha esta actividad formativa para mejorar la empleabilidad de las personas con más dificultades, reforzando sus capacidades para que puedan acceder a un empleo en las mejores condiciones”, señala Elena Marco Pérez, responsable del Plan de Empleo de Cruz Roja en la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Bankia colabora con una aportación de 500.000 euros anuales con Cruz Roja para la financiación de programas y proyectos de empleo en 16 provincias de todo el territorio, que permiten mejorar la empleabilidad y favorecer la inserción laboral de jóvenes en dificultad social, familias con todos sus miembros en paro y personas mayores de 45 años afectadas por la crisis.

El Plan de Empleo de Cruz Roja

Las actuaciones del Plan de Empleo de Cruz Roja están dirigidas a **apoyar a las personas más vulnerables en su camino hacia el empleo**, desde la orientación a la búsqueda de trabajo hasta la propia inserción laboral, pasando por acciones formativas en competencias que permitan trabajar en un sector determinado.

Desde la puesta en marcha del plan de Empleo de Cruz Roja, **una de cada tres personas participantes ha mejorado sus competencias profesionales, aumentando así las posibilidades de acceder a un empleo.**



Participantes del proyecto Recualificación Profesional para parados de larga duración, afectados por la crisis.

Para más información o entrevistas: Departamento de Comunicación de Cruz Roja: 922 28 29 24- Ext. 63662

<http://www.cruzroja.es/tenerife>

<https://twitter.com/CruzRojProvTfe> / <https://www.facebook.com/CruzRojProvTFE>

Colabora con nosotros: 902 22 22 92/ Hazte socio / voluntario